

# *Plus de 10 000 personnes participent à la recherche des étudiants mexicains*

---



Mexico, 31 octobre (RHC-PL) Au Mexique, plus de dix mille personnes, dont des militaires, des enquêteurs et des experts et des agents du Ministère Public participent à la recherche des 43 normaliens disparus à Iguala dans l'État de Guerrero.

Selon le Ministère Public mexicain, les recherches ont été renforcées depuis le 5 octobre dernier et des vols de reconnaissance tout comme des recherches dans les rivières et étangs ont été réalisés. De plus une prime a été offerte pour toute personne qui donnerait des informations sur la disparition des étudiants ou sur les responsables des faits.

Les autorités ont précisé que des brigades de recherche ont été créées, elles sont composées de membres de familles des disparus, de fonctionnaires du Ministère Public, d'enquêteurs, de normaliens et des forces fédérales. Les recherches ont été organisées dans des zones de montagne, dans des rivières, des grottes, des barrages, des hôpitaux et des mines.

Les 43 étudiants de l'École Normale Rurale d'Ayotzinapa ont été arrêtés par la police les 26 et 27 septembre derniers, les policiers les auraient ensuite remis aux autorités de Cocula qui les auraient

ensuite livrés au cartel Guerreros Unidos, Guerriers Unis.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/38027-plus-de-10-000-personnes-participent-a-la-recherche-des-etudiants-mexicains>



**Radio Habana Cuba**